
Entsprechend dem Antrag der Grünen-Fraktion vom 13.04.2021 sollen in neu aufzustel-
lenden Bebauungsplänen keine Schottergärten mehr zugelassen werden. 
 
Die Verwaltung schlägt vor, den Antrag zur weiteren Beratung und Entscheidung in den 
zuständigen Ausschuss für Stadtentwicklung zu verweisen. 
 


